

Balonmano

Liberbank arranca en Tenerife

El equipo gijonés inicia la Liga en la cancha del recién ascendido La Salud y su primer rival en La Arena será el Porriño

Gijón, J. J.

El Liberbank Gijón ya conoce su calendario para la próxima temporada. Las gijonesas comenzarán la Liga Iberdrola en la cancha de La Salud de Tenerife, el equipo que ascendió esta temporada, pero que está formando una plantilla competitiva con fichajes de la calidad de Nazaret Calzado o Rocío Rojas y en el que ha renovado la asturiana Alba Noriega. El debut en casa será ante el Porriño, antecala de la primera gran dificultad, la visita a la cancha del Bera Bera, en la tercera jornada.

El resto de la primera jornada ha deparado los siguientes enfrentamientos: Aula Valladolid-Rocasa, Granollers-Rincón Fertilidad Málaga, Elche-Atlético Guardés, Bera Bera-Zuazo y Porriño-Alcobendas. Según las fechas aprobadas con anterioridad, la primera jornada será el 7 de septiembre.

Para el entrenador del equipo gijonés, Diego Lafuente, "es un calendario con los rivales fuertes más repartidos y no como el año pasado, que estaban concentrados en la parte final de cada vuelta así que, en principio, el final no será tan duro". Lafuente considera que "La Salud es un equipo que acaba de ascender y será su

Calendario Liberbank Gijón Temporada 2019-20

Jor.	Fecha	Partido	Fecha	Jor.
1.ª	7-9-19	La Salud Tenerife-Liberbank Gijón	1-2-2020	12.ª
2.ª	14-9-2019	Liberbank Gijón-Porriño	8-2-2020	13.ª
3.ª	5-10-2019	Bera Bera-Liberbank Gijón	22-2-2020	14.ª
4.ª	12-10-2019	Liberbank Gijón-Elche	29-2-2020	15.ª
5.ª	19-10-2019	Granollers-Liberbank Gijón	7-3-2020	16.ª
6.ª	2-11-2019	Liberbank Gijón- Aula Valladolid	4-4-2020	17.ª
7.ª	9-11-2019	Rocasa-Liberbank Gijón	18-4-2020	18.ª
8.ª	21-12-2019	Liberbank Gijón-Málaga	2-5-2020	19.ª
9.ª	28-12-2019	Atlético Guardés-Liberbank Gijón	9-5-2020	20.ª
10.ª	11-1-2020	Liberbank Gijón-Zuazo	16-5-2020	21.ª
11.ª	25-1-2020	Alcobendas-Liberbank Gijón	23-5-2020	22.ª

La reducción de 14 a 12 equipos hace que apenas haya margen para enmendar errores

primer partido en la máxima categoría, así que estará muy motivado pero habrá que ir a ganar". Pero también es consciente de que parece una salida más asequible esta que la siguiente que será nada menos que a la cancha del campeón de Copa. "Prefiero empezar en Tenerife que ante el Bera Bera" reconoció.

Lafuente está convencido que "todos los rivales serán complicados. Veo bastante igualdad, aunque Rocasa y Bera Bera seguirán estando un paso por delante, lue-

go en el resto no veo ninguna plantilla floja".

La División de Honor femenina cuenta con dos equipos menos tras una reestructuración de la categoría que pasa de 14 equipos a 12, por lo que hay menos posibilidades de enmendar los errores. "Va a ser una Liga nueva. Antes tenías calculados los puntos que necesitarías para salvarte, pero ahora hay que hacer cuentas nuevas. Creo que con 14 puntos te salvas y nuestro objetivo será lograrlos lo antes posible. Lo ideal sería conseguirlos en la primera vuelta, para luego pensar ya en otras cosas y en la segunda buscar objetivos más ambiciosos", señala Diego Lafuente.

La distribución de las jornadas levantó bastantes críticas por los largos parones que se producen y algunas situaciones como que el mes de febrero haya cuatro jornadas y además una eliminatoria de la Copa de la Reina, mientras que en marzo sólo está prevista una jornada. El hecho de que entre 9 de noviembre y el 21 de diciembre no se dispute ningún partido, pero sí haya jornada el 28 de ese mes, no ha sentado nada bien a las jugadoras, ya que muchas de ellas no podrán pasar unas fechas tan señaladas como las navideñas en sus casas.

El DKV Gijón renueva a Hugo de la Puente y a Álex Cortina

Gijón, J. J.

Hugo de la Puente y Álex Cortina seguirá una temporada más defendiendo los colores del DKV Gijón tras el acuerdo alcanzado entre las dos partes.

Hugo, nacido en 1998, llegó al primer equipo hace dos temporadas tras formarse en la cantera del Revillagigedo. Se trata de un primera línea con buena visión de juego y buen lanzamiento que aportará también en defensa. Con experiencia en División de Honor Plata, Hugo afrontará su tercera temporada en Primera Nacional.

Álex Cortina, también de 1998, llegó al DKV Gijón tras finalizar su etapa juvenil en las filas del Grupo Covadonga y forma parte del primer equipo desde hace dos temporadas. Se trata de un lateral derecho, zurdo, con buena capacidad de lanzamiento y con muy buenas prestaciones en defensa. Álex se lesionó en el último tramo de la pasada temporada pero ya se encuentra recuperado y está llamado, a pesar de su juventud, de uno de los líderes en la faceta defensiva.

Baloncesto

El campus de la Fundación Gijón Baloncesto bate récords

Gijón, J. J.

El campus de tecnificación que organiza la Fundación Gijón Baloncesto está ya en marcha con una gran aceptación por parte de los jugadores. En esta ocasión son nada menos que 140 los inscritos, récord de participantes, que obligan a la utilización de las dos canchas del Palacio de los Deportes, las del colegio Río Piles y otras dos improvisadas en el Recinto Ferial.

Este año vuelve a impartir docencia el galardonado entrenador estadounidense Garrett O'Donnell, habitual en las últimas ediciones, que en esta ocasión llegó acompañado de otro especialista



Los participantes en el campus, con sus entrenadores y los técnicos estadounidenses Garrett O'Donnell y Kevin Payette en primer término. | ÁNGEL GONZÁLEZ

como es su compatriota Kevin Payette. Con ellos otros 16 entrenadores y monitores encargados del trabajo con estos chicos y chicas, todos ellos jugadores en distintos equipos de la región que

aprovechan para tratar de mejorar sus condiciones técnicas individuales así como en el juego colectivo.

La inmersión en el baloncesto es total ya que el trabajo se pro-

longa desde las 9,30 hasta la 19 horas. El campus incluye además un refuerzo alimenticio a media mañana, comida y merienda. Muchas de las actividades se realizan en inglés.

En la jornada de hoy está prevista la presencia de la jugadora Ángela Salvadores, que la pasada temporada militó en el Durán Maquinaria Ensino de Lugo en la máxima categoría.